## **POLICIACO**



## SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







Basta

Sección: Seguridad

2023-11-07 01:53:30 46 cm2

Página: 30

\$0.00

1/1

#### SE ARMA BALACERA EN CHELERÍA DE LA ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA

Un sujeto resultó lesionado en un local de cervezas, después de participar en una riña en la que su contrincante lo baleó; los hechos ocurrieron en la calle Iridio, en la colonia Valle Gómez. Al lugar arribaron paramédicos quienes trasladaron al lesionado al Hospital de Balbuena.







#### MALA SUERTE

## Peleonero dispara a lo loco y hiere a comerciante

Instantes antes, el agresor discutía con otro sujeto a quien intentó asustar con balazos

#### LUIS ALCÁNTAR

Tras quedar en medio de un conflicto, un hombre resultó con un balazo en el codo, cuando se encontraba platicando con otro sujeto en la colonia Tres Estrellas, de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Fue la tarde del domingo, cuando un comerciante, identificado como Javier Mendoza de 54 años, platicaba con un amigo en el cruce de las calles Espinela y Joyas; a unos metros de ahí, dos sujetos comenzaron a discutir y de los insultos pasaron a los golpes.

La riña que atestiguaba Javier finalizó cuando uno de los implicados subió a una motocicleta y antes de irse sacó una pistola y disparó para asustar a su rival. Sin embargo, uno de los proyectiles dio en el codo izquierdo del comerciante.

Al verlo herido, su amigo llamó al 911 para solicitar una ambulancia, por lo que más tarde Javier fue trasladado en un vehículo del ERUM al Hospital General de Balbuena, donde le fue extraída la bala de la extremidad de Javier, quien fue reportado como fuera de peligro.

Hasta ese momento, se desconocía el paradero del pistolero.



tiene Javier Mendoza, quien resultó con un balazo en el codo, al estar platicando cerca de un sitio donde se generó una riña.







#### EN FIESTA DE DISFRACES

# Balazo le perfora estómago a invitado

Durante riña, un sujeto disparó un arma de fuego en varias ocasiones; sólo se reportó un herido

#### LUIS ALCÁNTAR

Cuando se encontraba en una fiesta de disfraces, en la alcaldía Iztapalapa, una bala perdida entró y salió del estómago de Édgar Sánchez Villalva, de 36 años, por lo que terminó en un hospital en donde le salvaron la vida.

Fue durante la madrugada del domingo, cuando Édgar resultó lesionado en dicha celebración realizada en un domicilio ubicado en el cruce de las calles Yucatán y Tampico, en el pueblo San Sebastián Tecoloxtitla.

Según los primeros informes, varios sujetos comenzaron una riña en el lugar, la cual terminó cuando uno de los implicados sacó un arma de fuego y comenzó a disparar indiscriminadamente.

Uno de los proyectiles atinó en el estómago de Édgar, por lo que este cayó al suelo, donde comenzó a desangrarse, mientras que el agresor escapaba del lugar.

**EN NAVE.** Ante la tardanza de una ambulancia, José Carlos Zedillo, primo del lesionado, lo subió a un automóvil particular y lo trasladó hasta el Hospital General de Balbuena, donde se le diagnosticó con un impacto de bala "entrada por salida" y tras recibir la atención médica, se reportó su estado de salud como fuera de peligro.

Al ser entrevistado por las autoridades, Édgar mencionó que trabajaba como comerciante y que no había estado implicado en la pelea que desató la balacera. Policías ya investigan el paradero del agresor.







### **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - ් @ssc\_cdmx

